VERITAS # 4/2017

Riberalta, 19 de abril de 2017 – Opinión personal del Sr. F. Hecker H. – C.I. Nº 1714707 – Beni

Art. 19. "Todo individuo tiene derecho a la libertad de opinión y de expresión; este derecho incluye el de no ser molestado a causa de sus opiniones, el de investigar y recibir informaciones y opiniones, y el de difundirlas, sin limitación de fronteras, por cualquier medio de expresión". DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS (10 de diciembre de 1948)

POTENCIAR NUESTRAS FUERZAS ARMADAS

En la página web http://www.eldiario.net/noticias/2017/2017 04/nt170417/opinion.php?n=24&-potenciar-nuestras-ffaa de EL DIARIO de hoy día podrán leer el artículo completo de la referencia. Textualmente escriben lo siguiente:

El pasado 7 de abril, un representante de nuestro país ante la ONU afirmó entre otros conceptos: "Bolivia es un país pequeño, **nosotros <u>no tenemos un Ejército</u>**". Posiblemente se refería al mínimo bélico de las Fuerzas Armadas de Bolivia, que ocupan el puesto 81 de 126 fuerzas en América Latina, según la página web: GlobalFirepower.com

Ese veredicto, **nos da la oportunidad de tratar el tema de <u>mayor urgencia</u> para Bolivia**, en las actuales circunstancias: **potenciar nuestras Fuerzas Armadas para neutralizar amenazas externas**.

Se publican periódicamente artículos semejantes, **todos pro-guerra**, amparados en las mentiras de: **"Si deseas la paz, prepárate para la guerra"** o **"Dulce y decoroso es morir por la Patria"**. ¡Claro que los opinadores no van a ir a la guerra! Confirman en este artículo que Bolivia gasta casi us\$ 350 millones por año y que no disponemos ni recursos económicos ni de guerra comparable a los que dispone Chile, nuestro supuesto adversario principal.

Los chilenos pagaron bien caro por el Litoral nuestro que los paceños les vendieron en 1904. Fueron tan avaros que también vendieron el Acre a Brasil y regalaron el Purús a Perú. **VENDIERON** es la realidad, recibieron la plata e hicieron lo que quisieron. En Brasil no quisieron hacer públicos los documentos que respaldan el **TRATADO DE PETROPROLIS** puesto que de conocerse ciertos detalles Bolivia podría pedir la ANULACIÓN de la venta.

Ahora lloran por el mar y nada dicen del Chaco o del Acre, ni saben donde queda el Purús; nunca reclaman nada a los paraguayos, a los brasileños o peruanos. Desde los años 60 del siglo pasado nos vienen nuestros gobernantes con la cantaleta del mar "que nos pertenece por derecho, recuperarlo es nuestro deber". ¿Hasta cuándo?

¿Por qué no dicen al pueblo la verdad, que cuando exportamos por el puerto de Arica, los chilenos reciben nuestros camiones, los descargan, almacenan nuestra carga, vuelven a cargarla en los barcos cuando llegan, realizan el papeleo de embarque respectivo que nos lo remiten (exportador/importador) y que por todo el servicio NO NOS COBRAN ABSOLUTAMENTE NADA? Esta es la realidad y no otra. Si tuviéramos puerto propio otro seria el cantar. Que nuestros gobernantes de turno nos mientan constantemente que en poco tiempo gracias al TIJ de La Haya vamos a tener mar cuando de lo que se trata es de obligar a los chilenos a dialogar — no imponer, y buscar soluciones. ¿Por qué no olvidarnos de todo (como el Chaco/Acre) y empezar de nuevo con verdaderas relaciones comerciales con Chile?

¿Por qué no explican al pueblo que las Fuerzas Armadas Bolivianas las mantenemos para la seguridad de nuestra clase política gobernante, como guachimanes de los políticos y que a cambio reciben el mejor trato que se pueden imaginar, con ascensos garantizados, buenos sueldos y tratos con seguro médico y la mejor jubilación posible?

No tenemos FF.AA. para defender el país, las tenemos solo para mantener la paz interna, masacrar al propio pueblo boliviano en caso de conflictos con sectores sociales o intereses regionales. Ni siquiera cumplen los fines de su creación. Las FF.AA. se han convertido en los mayores latifundistas del país, poseen empresas propias de todo tipo, desde fábrica de municiones, empresas de transporte aéreo, fluvial y terrestre, poseen varias y extensas estancias ganaderas, miles de terrenos e inmuebles/muebles en los mejores lugares del país, disponen a su regalado gusto de todo lo que el pueblo boliviano con gran sacrificio les pone a disposición: helicópteros, aviones, vehículos automotores civiles y militares, lanchas, armamento, ganado, muebles e inmuebles etc.

Su presupuesto no es de solamente us\$ 350 millones anuales, a esto hay que sumar las multimillonarias adquisiciones que anualmente se realizan y las donaciones de países interesados.

En resumen, nuestras "gloriosas" FF.AA. se han convertido en un **POZO SIN FONDO**, son parásitos que viven chupándole la sangre al pobre pueblo boliviano. No contribuyen en nada para el desarrollo del país.

No es de mayor urgencia para Bolivia potenciar nuestras FF.AA. – todo lo contrario, la prioridad de todo boliviano debe ser de apoyar la PROSCRIPCIÓN de las FF.AA. y de la Policía Nacional bajo mando único (Seguridad Municipal). Así evitaremos que el PODER POLÍTICO se apodere de todo el país.

El presupuesto de las FF.AA. alcanza para construir ANUALMENTE por lo menos 200 kilómetros de vías férreas. En 10 años tendríamos una red ferroviaria que uniría a todo el país de Este a Oeste y de Norte a Sur. ¿Por qué no empezar lo antes posible? ¿Qué es lo que esperamos? ¡Claro, a ningún político le conviene esta idea, porque perderían todo el poder, serian derrocables, descartables, innecesarios también!